
ATA Nº 020/2022 – CONSELHO FISCAL RPPS 

 

Aos três dias do mês de novembro do ano dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas e trinta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal na Rua 

Juvenal Marcondes Zanardini, 02, Sede do RPPS, com a presença dos 

Conselheiros Fiscais Claudia Cristiane Breda, Marcia Regina Wansovicz, Valdir 

Bueno dos Santos e Ubirajara Doro. Dando início à reunião, Valdir deu as boas-

vindas a todos e em seguida comentou sobre as atas em atraso do Conselho 

Deliberativo do RPPS, o que prejudica o acompanhamento dos assuntos 

apresentados na reunião do mês anterior. Após discussão este conselho fiscal 

deliberou por enviar oficio solicitando providencia com relação a entrega das 

atas, com prazo determinado até a próxima reunião. No sequencia foi comentado 

sobre as divergências no contrato de reforma do prédio da nova sede do RPPS, 

e após discussão os membros decidiram por solicitar esclarecimentos por escrito 

junto a Diretoria Executiva sobre as referidas divergências, bem como a 

participação deste Conselho Fiscal na reunião que será realizada com a 

engenheira. Os conselheiros discutiram ainda sobre a necessidade da 

manutenção da gratificação da servidora Daysi Baptista Pinheiro de Lima (Cargo 

efetivo de Auxiliar Administrativo) que atua no setor de contabilidade do RPPS, 

mesmo após a contratação de contador concursado, e ainda assumiu a função 

do RH que anteriormente era da Assistente Social Roberta, que foi cedida para 

a Prefeitura Municipal. Após discussão foi deliberado solicitar esclarecimentos à 

Diretoria Executiva e reavaliação da necessidade da referida gratificação. Em 

seguida Valdir comentou sobre as aplicações em fundos que tem previsão de 

piora e perdas de rentabilidade apresentados na reunião do Conselho 

Deliberativo na data de hoje e que foi orientado a não realizar o resgate. Então 

foi deliberado enviar oficio solicitando a Diretoria Executiva qual a justificativa 

para não efetuar o resgate, bem como a quanto tempo este fundo vem 

apresentando perdas. (Pedir informações sobre o fundo para eu colocar na ata -  

desde quando está tendo perda?) (Ver ata 207-2022) Nada mais havendo a 

tratar, foi encerrada a reunião e eu Marcia Regina Wansovicz, secretária do 

Conselho Fiscal, lavrei a presente ata que vai por mim e demais conselheiros 

assinada. 


